



Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten **Stefan Schuster, Horst Arnold, Martina Fehlner, Andreas Lotte, Arif Tasdelen SPD**
vom 22.02.2018

Befristete Arbeitskräfte und Leiharbeitskräfte im Bayerischen Staatsministerium für Gesundheit und Pflege

Die folgenden Fragen beziehen sich auf den gesamten Einzelplan 14 (Staatsministerium für Gesundheit und Pflege).

Wir fragen die Staatsregierung:

1. Wie viele Arbeitskräfte gab es jeweils am 01.01.2008 und am 01.01.2018?
2. Wie viele davon waren jeweils am 01.01.2008 und am 01.01.2018 befristete Arbeitskräfte und in welchen Bereichen waren sie eingesetzt?
3. Wie viele zusätzliche Leiharbeitskräfte gab es jeweils am 01.01.2008 und am 01.01.2018 und in welchen Bereichen waren sie eingesetzt?

Antwort

des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege
vom 21.03.2018

Das Staatsministerium für Gesundheit und Pflege wurde zum 10.10.2013 errichtet. Belastbare Zahlen können daher nur für den in der Schriftlichen Anfrage genannten zweiten Stichtag 01.01.2018 mitgeteilt werden.

Es wurden die Daten zu den Beschäftigten des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege sowie zu den im staatlichen Öffentlichen Gesundheitsdienst (Landratsämter, Regierungen – Sachgebiete Gesundheit und Pharmazie, bei den Gerichtsärztlichen Diensten, Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit – Sachgebiet A1 und Abteilung GE) tätigen Beschäftigten, die zum Dienstbereich des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege gehören, erhoben.

1. Wie viele Arbeitskräfte gab es jeweils am 01.01.2008 und am 01.01.2018?

Am 01.01.2018 gab es insgesamt 955 Arbeitskräfte in folgenden Bereichen:

Behörden	Anzahl der Arbeitskräfte
Staatsministerium für Gesundheit und Pflege:	288
Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit:	214
Regierung, Landratsämter und gerichtsärztliche Dienststellen im Regierungsbezirk:	
– Oberbayern:	166
– Niederbayern:	37
– Oberpfalz:	44
– Oberfranken:	57
– Mittelfranken:	48
– Unterfranken:	53
– Schwaben:	48
gesamt:	955

*) Berichtigung wegen Schreibfehler oder ähnlicher offener Unrichtigkeiten.

2. Wie viele davon waren jeweils am 01.01.2008 und am 01.01.2018 befristete Arbeitskräfte und in welchen Bereichen waren sie eingesetzt?

Am 01.01.2018 waren insgesamt 123 befristete Arbeitskräfte in folgenden Bereichen eingesetzt:

Behörden	Anzahl der Arbeitskräfte
Staatsministerium für Gesundheit und Pflege:	13
Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit:	89
Regierung, Landratsämter und gerichtsärztliche Dienststellen im Regierungsbezirk:	
– Oberbayern:	6
– Niederbayern:	0
– Oberpfalz:	4

Behörden	Anzahl der Arbeitskräfte
– Oberfranken:	1
– Mittelfranken:	3
– Unterfranken:	5
– Schwaben:	2
gesamt:	123

3. Wie viele zusätzliche Leiharbeitskräfte gab es jeweils am 01.01.2008 und am 01.01.2018 und in welchen Bereichen waren sie eingesetzt?

Im Geschäftsbereich des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege waren am 01.01.2018 keine Leiharbeitskräfte eingesetzt.